
              

令和 4年度 多職種連携強化研修会アンケ－ト集計結果 

開催日：令和 4年 7月 30日（土）13：30～ 

● 参加人数 

 

 

● アンケ－ト内訳 

         
                                   

 

● 年代別 

 

 

 

 

 

 

 

● 職種(複数回答 2件) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

申込者数 参加者数 　　参加率
参集 8 7 88%
Web 95 84 88.4%

計 103 91 88.3%

➤回収数 50
➤性別 男　 13

女　 37
計 50

➤回収率 54.9%



              

 

● 講演時間はいかがでしたか 

 

 

     

 

 

 

 

     

 

 

● 講演内容はいかがでしたか 

 

 

 

 

 

 

● 今後の活動に活かすことができそうですか 

 

 

 

 

 

 

 



              

Web研修会で気づいた事や今後の課題・疑問等 

                                         

✦伝達方法について、今後「結論/用件」に留意し、お伝えし、Drとの連携を図って 

 行きたいと考えます。（介護支援専門員） 

 

✦今後益々必要とされる在宅医療の問題点について学ぶことができた。（支援相談員） 

 

✦結論を伝える事が一番目に必要と分かりました。病院の都合でカンファレンスに参

加を言われるが都合がつかない時があるので困る時がある。その時は欠席でも良い

のか？（介護支援専門員） 

 

✦職種によって伝え方、伝える内容の吟味が大切だと再認識しました。 

 Drとは割りとマメに連絡を取っているつもりですが、職種によっての思考の違い等 

 配慮できればと思います。（介護支援専門員） 

 

✦医師がケアマネに求めていることが伺えてとても参考になった。（介護支援専門員） 

 

✦医師との連携を図るうえで、伝達方法や伝達のタイミングを大事にしないといけな

いなと感じた。（社会福祉士） 

 

✦看取りが中心の多職種連携であったこと、栄養士の連携がなかったことが残念でし

た。（管理栄養士） 

 

✦あらためて、本人の意思で自宅で過ごす意見とかすばらしさがあると感じました。 

 （介護支援専門員） 

 

✦研修でもあったように医師との連携は難しいと思います。ケアマネからの伝達方法

もマズいと思いますが在宅医療を知らない介護保険制度を知らない医師がいます。 

 （介護支援専門員） 

 

✦在宅医療での連携、特に医師との繋がりを強化するものとして、多くのヒントを得

ることが出来て参考になりました。また、自分の職種がその連携の中でどのように

必要か、どのような役割を果たすことが使命かを改めて考え直す良い機会となりま

した。（社会福祉士） 

 

✦医師にかかわらず、相手の求める報告・伝達方法を考えていきたいと思います。 

 （管理栄養士） 

                                    

✦すぐに実践できる内容でとても参考になりました。（看護師） 


